
13 Pièces

600 m²

Réf. STZ240001

42 000 €

Cassis
Maison à louer (13260)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-location-maison-cassis-3573314.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-location-maison-cassis-3573314.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-location-maison-cassis-3573314.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-location-maison-cassis-3573314.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-location-maison-cassis-3573314.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-location-maison-cassis-3573314.html


Idéalement située en bord de mer et à environ 30 minutes du cœur de

Marseille,  dans le charmant village de Cassis,  cette propriété est l'une

des  plus  grandes  et  prestigieuses  propriétés  de  la  Côte  d'Azur.

Demeure  d'exception  de  600  m²,  elle  est  située  au  sein  du  Parc

National des Calanques qui s'étend sur plus de 60 hectares et offre de

superbes vues sur la Méditerranée et le Cap Canaille.  Cette propriété,

anciennement l'Hôtel  Revestel  qui  a accueilli  Virginia Woolf  et  Winston

Churchill,  a  été  entièrement  rénové  en  2017  pour  allier  modernité,

simplicité et confort. Ses quatre pièces à vivre, ...

Located  in  the  charming  village  of  Cassis,  only  30  minutes  from  Marseille,  this

property  is  one  of  the  largest  and  most  prestigious  on  the  Côte  d'Azur.  An

exceptional  600 sq m residence,  it  is  set  in  the heart  of  60 hectares of  the Parc

National  des  Calanques  and  offers  superb  views  of  the  Mediterranean  and  Cap

Canaille. The property, formerly the Hôtel Revestel which welcomed Virginia Woolf

and Winston Churchill,  was  completely  renovated in  2017 to  combine modernity,

simplicity and comfort.Its four living rooms, all with sea views, and twelve bedrooms

can comfortably accommodate twenty-four ...
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